

ON VA TOUT REPRENDRE !



La journée de grève du 19 janvier a donné lieu à un très haut niveau de mobilisation dans tout le pays (**150.000 dans le département**), faisant ainsi la démonstration que les travailleurs en emploi, privés d'emploi, précaires et retraités, refusent massivement cette réforme et sont prêts à agir pour y faire échec.

LE GOUVERNEMENT PRÉVOIT DE CASSER NOS RETRAITES

Patronat et gouvernement voudraient nous faire travailler plus longtemps, alors que de nombreux salariés de ce pays sont confrontés au chômage et à la précarité et que l'espérance de vie en bonne santé recule. Ces mesures sont illégitimes et inacceptables !

LES MOYENS ET LES BESOINS EXISTENT

Il est possible de créer des emplois, d'augmenter les salaires et de financer la solidarité entre les générations pour permettre à chacun et chacune de partir en retraite en bonne santé à la fin de sa carrière.

- ✪ **SMIC à 2000 Euros bruts et augmentation générale des salaires**
- ✪ **Pas de pension en dessous du SMIC**
- ✪ **Égalité salariale femmes-hommes**
- ✪ **Départ à la retraite dès 60 ans à taux plein avec 37,5 annuités**
- ✪ **Départ anticipé dès 55 ans pour les métiers pénibles.**

C'est un choix de société qu'il nous faudra imposer par la grève et des mobilisations de grande ampleur, pour lesquelles chacune et chacun a les moyens d'apporter sa contribution.



TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET MANIFESTATION

MARDI 31 JANVIER 2023

10H30 - VIEUX PORT - MARSEILLE

